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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Ble: Haute-Marne
Question écrite n° 29840

Texte de la question

Reponse. - Sur l'ensemble du Bassin parisien, des intemperies ont sevi pendant l'ete 1987, affectant la qualite
des cereales moissonnees. En definitive, les consequences se sont revelees moins graves que ce que l'on avait
pu craindre, puisqu'une large partie des bles recoltes a ete normalement destinee a la meunerie. En tout etat de
cause, il n'aurait pas ete possible ni souhaitable de modifier les criteres requis a l'intervention publique : le
discredit eut ete jete sur la qualite de notre production, une modification en cours de campagne des regles de
marche aurait perturbe le bon deroulement des operations commerciales. Depuis l'automne, les exportations sur
des pays tiers ont ete particulierement actives puisqu'a la mi-decembre 1987, pour l'ensemble des cereales,
l'engagement en certificats d'exportation depassait de plus de trois millions de tonnes le niveau, deja eleve,
atteint un an plus tot. Cette demande soutenue maintient un niveau de prix ferme sur le marche francais, ouvrant
des perspectives favorables pour le revenu agricole dont la defense reste une priorite du Gouvernement.
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